

La biblioteca de Ermua recibe un premio en Madrid por su programa de animación lectora

Además de conseguir 1.700 euros para la adquisición de libros, logra un reconocimiento a su labor impulsora

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua ha sido premiada dentro de la decimonovena Campaña de Animación a la Lectura María Moliner, convocada por el Ministerio de Cultura y la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y con la colaboración de la Fundación Banco Santander.

No es la primera vez que la biblioteca ermuarra recibe este premio en los últimos años, lo que significa un reconocimiento al trabajo que viene desarrollando y un incremento cuantitativo y cualitativo del fondo gracias a esta aportación extraordinaria.

El proyecto que se ha presentado este año es 'Leer...mua!', y destaca la relación a tres bandas, biblioteca-familia-escuela, que posi-

bilita el vínculo afectivo y efectivo entre la infancia y la lectura en el municipio. Este vínculo comienza desde el nacimiento, y se va fortaleciendo a lo largo de toda la etapa escolar con multitud de actividades coordinadas por la biblioteca con los centros escolares, así como con las iniciativas dirigidas a familias.

La campaña de dinamización lectora es, desde 1998, un concurso dirigido a bibliotecas de localidades inferiores a 50.000 habitantes para premiar los mejores proyectos o actividades desarrolladas en las bibliotecas municipales. El objetivo de estas acciones debe ser el de promover la lectura entre niños y niñas, jóvenes y otros colectivos sociales.

Este año se han presentado 546 proyectos. Trescientos han sido premiados con 1.706 euros para la adquisición de libros.

Por otra parte, dentro de todas las actividades de animación lectora que organiza la biblioteca de Ermua, se pueden encontrar en estas fechas las sesiones de cuenta-

cuentos en inglés para escolares de cuarto de Educación Primaria, en coordinación con todos los centros educativos de la localidad. Ciento cuarenta niños y niñas disfrutarán de esta iniciativa.

El objetivo de esta actividad es animar al alumnado ermuarra a acercarse a la lectura a través de la transmisión oral y, por otro lado, reforzar también la enseñanza de la lengua inglesa.

En total se desarrollarán siete sesiones en horario lectivo que tendrán lugar en las bibliotecas escolares de Anaitasuna Ikastola, Colegio San Lorenzo, Colegio San Pelayo, Eskolabarri y Ongarai Eskola.

Al igual que durante el pasado curso, Aidan Kilbride y Charlie McGeorge serán los encargados de dinamizar las sesiones. Acercarán cuentos, música y atrezzo de temática medieval a la juventud ermuarra participante.

Este es el undécimo año que la biblioteca municipal organiza ciclos de cuentacuentos en inglés. Según responsables de la biblioteca municipal, «se trata de una ac-



Responsables de la biblioteca ermuarra en las jornadas. :: E. C.

tividad demandada y que ha tenido en ediciones anteriores muy buena acogida por parte del profesorado y el alumnado».

Por otro lado, las personas responsables de la biblioteca municipal de Ermua han participado la pasada semana en la novena edición

del Congreso Nacional de Bibliotecas Públicas. La asistencia a este tipo de eventos supone una oportunidad de entrar en contacto con bibliotecas de todo el estado, conocer nuevas experiencias y evaluar la posición del servicio ermuarra respecto al resto de bibliotecas.

EN BREVE

Variado programa en el Día del Euskera

MINTZODROMOA

Por otro lado, las personas responsables de la biblioteca municipal de Ermua han participado la pasada semana en la novena edición

más joven del municipio. Al 'mintzodromo' se acercaron muchas personas para charlar sobre diferentes temas en euskera. A partir de las 17.00 horas se pudo disfrutar de un cuentacuentos, y el baile y la música fueron los protagonistas de la plaza a partir de las 18.00 horas. Para rematar las actividades de la jornada, a las 19.00 horas, se dió fin a la primera edición del Euskardialdia, en la que en Ermua se han registrado como participantes 908 personas inscritas.



Participantes en el 'mintzodromo' de ayer. :: A. LASUEN

Encendido de las luces de Navidad, hoy

CHOCOLATADA

Por otro lado, las personas responsables de la biblioteca municipal de Ermua han participado la pasada semana en la novena edición

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*	

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20. Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 7.45	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Elortza (Juan Gisasola, 18).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).	
EIBAR-ERMUA	
Noche: De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoarren).	

DEBA

Últimos días para participar en la beca Tene Mujika

Impulsada por el Ayuntamiento y Elkar, otorga una ayuda de 6.000 euros

ANDER SALEGI

DEBA. El Ayuntamiento de Deba y la editorial Elkar, con el objetivo de difundir la historia más reciente del País Vasco y enriquecer nuestra literatura, han convocado la XIII edición de la beca Tene Mujika, que está dotada con una subvención de 6.000 euros.

Las bases para participar en este concurso son las siguientes: Se podrán presentar proyectos para escribir libros sobre una persona, un grupo, un acontecimiento o un movimiento de los últimos 60-70 años de la historia de nuestro pueblo (biografías, crónicas, reportajes, ensayos, entrevistas, investigaciones, etc) Los trabajos deberán ser originales y escritos en euskera, también recalcar que los trabajos a presentar no deben de haber sido publicados o premiados previamente.

A la hora de analizar los proyectos, se tendrá en cuenta, sobre todo, la calidad del texto y el interés que pueda suscitar el tema. No podrán pertenecer al género de la ficción, pero si es posible el tratamiento literario de los materiales, si así lo desea el escritor o la escritora; las investigaciones se podrán realizar como trabajos de divulgación, pero no podrán estar dirigidos solo a especialistas.

Cada participante deberá presentar la siguiente documentación por e-mail en un documento adjunto: Un breve curriculum del autor, en una sola página, mencionando los trabajos realizados, dirección de contacto etc. Una explicación, de entre tres y seis páginas, del trabajo que se quiere realizar, detallando las características que se consideren co-



Tene Mujika tiene una placa en una calle del municipio. ANDER SALEGI

respondientes, como por ejemplo, el tema, estructura, fuentes, metodología, extensión prevista del trabajo, estilo... Una muestra del trabajo que ronde las 15 o 20 páginas.

Los proyectos deberán emitirse a la dirección artxiboa@deba.eus hasta el 10 de diciembre. El jurado, compuesto por Idure Eskisabel, Imanol Murua y Aitor Zuberogotia, analizará todos los proyectos recibidos, entre los que se escogerá un ganador, antes de finales de enero de 2019. A su vez el jurado podrá declarar desierto el concurso si estima que los trabajos presentados no cuentan con la suficiente calidad.

Dividida en dos fases

La persona ganadora recibirá la mitad de la beca en el momento de su nombramiento, y la otra mitad, una vez entregado todo el trabajo y después de la aprobación por parte del jurado, es decir un año después de la primera entrega.

La persona ganadora contará, desde su nombramiento, con un plazo máximo de un año para finalizar el

trabajo y entregarlo a la organización. En el transcurso de ese periodo, si el autor o la autora quiere cambiar el proyecto inicial, tendrá que informar al jurado de los cambios a realizar y recibir su aprobación.

Si el ganador o ganadora no hace entrega de su trabajo, o si el jurado estima que su carácter o calidad distan mucho de lo presentado en el proyecto, deberá devolver el dinero recibido.

La propiedad intelectual pertenecerá al autor del trabajo. Dicho trabajo no podrá recibir ninguna otra beca o ayuda, ni antes ni después de esta subvención, a excepción de los premios que pudiera obtener después de su publicación. El trabajo será publicado por la editorial Elkar, que abonará al escritor los derechos de autor de la manera habitual. El libro deberá estar publicado en el plazo de seis meses desde su aprobación por parte del jurado, y deberá hacer mención a la beca. La participación en esta convocatoria implica la aceptación de sus bases.

Haur parke erduei buruzko hitzaldia izango da Itziarren bihar

Jolasaren garrantziaz, eta nagusitzen ari diren parkeen alternatibez mintzatuko dira Alubi Elkarte teknikiariak

A.S.

DEBA. «Haurrari jolaserako bideak ireki» izenburuarekin hitzaldia izango da asteazken honetan Itziar Burugorri gainean, arratsaldeko zazpiretan, Lizarbe Guraso Elkarteak antolatuta, Itziar Auzo Udalaren babesarekin. Alubi Elkarte teknikiariak izango dira hizlari. Elkarte honek helburuetan dioenez, «umeek

hirietan hartzen duten presentzia aztertu beharra dago, nagusitzen diren haur parkeen inguruan hausnartu, jolasaren garrantziaz jabetu gaitezen. Ondoren, umeak oinarri hartuta, parkeen diseinuan eta parte hartze prozesuen bidez, alternatibak planteatzeko».

Jolasa ikasteko eta bizitzeko biderik zuzenena dela esan daiteke. Haurrak ezin dira ulertu jolasik gabe. Izan ere, jolasa baita mundua ulertzeko duten tresna. Jolasaren bidez haurrak munduarekin, bere buruarekin eta eguneroko bizitzarekin loturak eraikitzen ditu. Jolasean dabilenean, bizi, ikasi eta jolastearen inguruan ez du desberdintasunik

ikusten, izan ere, denak loturik ikusten baititu. Umeak jolasik gabe ulertu ezin diren bezela, herria umerik gabe ezinezkoak dira. Azken batean, jolasaren bidez ikasten dute haurrek etorkizuneko hiritar izaten.

Haurtzat jolasak duen garrantziaz jabeturik, nola uztartu daiteke jolasa eta herrigintza? Hainbat adituk dioten bezala, jolasaren bidez, haurrak gozatzeaz gain, etorkizunean herritar goasuntsu, parte-hartzaile, zorientsu eta ekintzaileak izaten ikasiko dute. Besteak beste, baldin eta txikitatik beraien iritzia, nahiak, etab. plazaratzeko aukera ematen bazaie eta herrian beraien hitza kon-tuan hartzen dela ikusten badute.

ONDARROA

Leartiker trata de conseguir que el 15% de sus trabajos sean sobre biomedicina

Ha creado una unidad que es capaz de desarrollar en su sala blanca filamentos para empresas y hospitales

A.E.

ONDARROA. El Centro Tecnológico Leartiker piensa centrar su actividad también en la investigación en el área de la biomedicina. El objetivo del plan estratégico de Leartiker es que el 15% de su volumen de investigación esté relacionado con este sector en 2020. En ese sector, la investigación de Leartiker está orientada al desarrollo de nuevos dispositivos médicos de alto valor añadido y para su consecución se han firmado diversos acuerdos con empresas, universidades y entidades europeas. De esta modo, Leartiker está trabajando estudiando nuevos materiales poliméricos que colaboren en la mejora de los sistemas y aparatos que se emplean en la medicina actual.

En esta dirección, el centro tecnológico de la comarca ha puesto en marcha la unidad CRAM; mediante esta unidad, produce en su sala blanca ISO 7, filamentos para empresas y hospitales.

Fomentar la investigación

Cabe recordar que este centro se dedica a fomentar la investigación, el desarrollo y la innovación en el ámbito de los polímeros y los ali-

mentos. En aras de mejorar su día a día y con el objetivo de ofrecer el mejor servicio, Leartiker ha puesto en marcha la unidad CRAM, mediante la cual produce, dentro de su sala blanca ISO 7, filamentos FDM para empresas y hospitales. La unidad CRAM es fruto de la colaboración de las líneas de especialización Health y Fabricación Aditiva de Leartiker.

A nivel mundial, son muchas las empresas que producen y venden filamentos para su uso en impresoras FDM. Sin embargo, son pocas las que trabajan con polímeros de grado médico, y aún menos, las que pueden fabricar el filamento en condiciones de sala limpia con ese tipo de polímeros.

Desde octubre del 2018, Leartiker tiene esa capacidad. Y es que, han desarrollado y puesto en marcha un equipo especial para fabricar filamentos dentro de la sala blanca. De hecho, las primeras muestras en PCL ya se han fabricado. Los principales clientes de este tipo de filamentos son los hospitales, que gracias a este tipo de filamentos, fabrican por impresión implantes o piezas, en los mismos hospitales, tales como los tejidos de tipo Scaffold.

Finalmente, a corto plazo, Leartiker integrará una impresora FDM en la sala blanca, y así además de fabricar filamentos, tendrán la oportunidad de que sus clientes y partners puedan imprimir el producto final en el mismo centro tecnológico.

ERMUA

Ermua enciende hoy su iluminación navideña

Será a partir de las 17.30 horas; primero se servirá una chocolatada en la plaza Cardenal Orbe, y cuando empiece a anoecer, se encenderán las luces

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua encenderá la iluminación ornamental de la campaña de Navidad hoy martes 4 de diciembre a partir de las 17.30 horas. Primero se servirá una chocolatada en la plaza Cardenal Orbe, y cuando empiece a anoecer, se encenderán las luces en todo el municipio.

Cerca de doscientos elementos decorativos iluminarán las calles de Ermua durante la campaña de Navidad 2018. Estrellas, estalactitas, lemas de Zorionak, Olent-

zeros, renos y bolas adornarán gran parte del municipio hasta primeros de enero, después de Reyes.

Así, los arcos y elementos luminosos cogen las Avenidas de Gipuzkoa y Bizkaia, Zubiaurre, Kalktxango, Goienkale, Izelaieta, Erdiko kale, Diputación, Sexto Centenario, Probaleku, Karabixa, Abeltxe, Ongarai, Aldapa, Sakona, Zerukoa, San Pelayo, Okinzuri, Santa Ana, San Roque, San Isidro, Errebalburu, San Lorenzo, la plaza Cardenal Orbe, la casa Consistorial y los parques Marqués de Valdespina, la Forja y Goiko.

Concurso público

Igual que el año pasado, las luces navideñas se han contratado mediante concurso público a la empresa Ximénez Catalunya S.L.U. por un importe de 59.138,75 euros.

Durangaldea

El polideportivo de Berriz ofrece nuevos cursos para 2019

BERRIZ – El polideportivo de Berriz abre nuevamente el plazo de inscripción para tomar parte en los diferentes cursos que se impartirán los próximos meses. De este modo, los interesados podrán disfrutar de las disciplinas deportivas que se iniciarán el próximo 8 de enero. El plazo de inscripción finalizará el 31 de diciembre y en caso de que el número de personas apuntadas supere al de las plazas disponibles, se sortearán. – K. Doyle

Iurreta premiará las cartas-postales de menores de 13 años

IURRETA – Coincidiendo con la llegada de la Navidad, el Ayuntamiento de Iurreta vuelve a organizar el consolidado concurso de cartas-postales. Dirigido a niños menores de 13 años, el plazo de entrega estará abierto del 10 al 18 de diciembre en Ibarretxe Kultur Etxea. La entrega de premios se llevará a cabo el día 24 a las 12.00 horas en Askondo y se entregarán tres reconocimientos, uno por categoría, a las mejores cartas o postales presentados al certamen. – K. Doyle

Ermua organiza un concurso de centros de mesa navideños

ERMUA – La Sede Local de Ermua de la Asociación Española Contra el Cáncer ha preparado un nuevo concurso de centros de mesa navideños. Los interesados en tomar parte, donde el único requisito es que los materiales empleados no superen los doce euros de precio y se descalificarán los centros que lleven acebo, podrán entregar sus creaciones en la plaza del Mercado los días 17 y 18, en horario de 10.30 a 12.30 y de 17.00 a 19.30 horas, o el 19 de diciembre, de 10.30 a 13.00 horas. – K. Doyle



Iker Oceja, junto a Alex Palacios, presidente de Denda Bai. Foto: DEIA.

Durango impulsa el comercio local con 1.900 bonos descuento

La consolidada campaña navideña dará inicio el lunes y supondrá un ahorro de diez euros por unidad

DURANGO – Un año más y tras el éxito de las pasadas ediciones, el Ayuntamiento de Durango, en colaboración con la Asociación de Comerciantes de Durango Dendak Bai, ha puesto en marcha la campaña Bono D. La iniciativa navideña, que se desarrollará del próximo lunes al 5 de enero, tiene como objetivo principal fomentar el comercio local y animar a los durangarras a consumir en los comercios de la villa. “Cada vez es más necesario fomentar el comercio de proximidad y ayudar a nuestros y nuestras comerciantes a impulsar sus negocios. El comercio de Durango, además de calidad, nos ofrece cercanía, profesionalidad y trato personalizado, es por ello, que desde el Ayuntamiento, una vez más continuamos trabajando por concienciar a la ciudadanía de la importancia de consumir en los comercios de aquí, de Durango”, explicó Iker Oceja, concejal de Turismo y Comercio.

Por sexto año consecutivo, la administración local sacará a la venta 1.900 bonos por valor de 15 euros cada uno, cuya adquisición

por parte de la ciudadanía tiene un coste de cinco euros. Como viene siendo habitual, todos los bonos que se adquieran deberán gastarse en los comercios del municipio. El ahorro de 10 euros obtenido con la compra de cada tique será financiado por el Ayuntamiento de Durango, que ha destinado una partida presupuestaria de 19.000 euros a tal fin.

Las personas interesadas en adquirir los bonos podrán hacerlo a través de los cajeros de Kutxabank con cualquier tarjeta de débito. “Se facilitará un único bono por tarjeta de crédito o cuenta corriente y la compra realizada tiene que ser de 15 euros o superior”, explicaron desde la organización.

Un año más, los comercios participantes lucirán en sus escaparates un cartel en el que se indica que están adheridos a la campaña. Asimismo, la campaña está abierta a todos los comercios, no solo a los asociados, ya que los interesados pueden sumarse a la campaña previa comunicación en el Servicio de Atención al Ciudadano (SAC).

La campaña de adhesión por parte de los comercios se mantendrá abierta hasta el 5 de enero. En lo que a la gestión de los bonos se refiere, los comerciantes podrán cobrar el valor de los mismos del 8 de enero al 20 de febrero una vez entregados en el SAC. – K. Doyle

Uribe-Txorierrri-Mungialdea

Erandio contará con una nueva pista multideporte

Una ayuda de Diputación permitirá también renovar Arteaga y dotar de mobiliario al local de la juventud

Marta Hernández

ERANDIO – Los erandioztarras podrán disfrutar de una nueva pista multideporte al aire libre, junto a Bekoa Ikastetxea, en Altzaga. Se instalará sobre una superficie de 400 metros cuadrados y dará servicio, por lo tanto, a las 10.554 personas que viven en el barrio. Este proyecto es fruto de la colaboración entre el Ayuntamiento y la Diputación, que destinará, en total, 480.000 euros a esta medida y otras dos: la renovación de la hierba artificial del campo de fútbol de Arteaga y la dotación de mobiliario para el nuevo espacio que se generará en el antiguo mercado.

Respecto a la pista multideporte,

la obra contempla instalar un pavimento deportivo de hierba artificial, o pavimentos de resina, y contará con un cierre perimetral de dos alturas. La zona de juegos tendrá un equipamiento fijo de porterías y canastas. “Con la pista multideporte al aire libre se pretenden cubrir varias necesidades, ya que su uso estará destinado a la ikastola y a la haurreskola durante las horas de clase para después quedar abierto a los vecinos del municipio”, aseguró el alcalde, Joseba Goikouria. El diputado general, Unai Rementeria, mientras, destacó: “El deporte es calidad de vida y el acuerdo para crear este nuevo espacio al aire libre beneficia al deporte, al pueblo y a las personas y su calidad de vida”.



El alcalde, Joseba Goikouria, y el diputado Unai Rementeria. Foto: E. U.

www.deia.com/ocio-y-cultura/motor



DESCUBRE CON NOSOTROS TODAS LAS NOVEDADES DEL AUTOMÓVIL

Mazda
saca brillo al CX-3

Deia MOTOR

Últimos modelos de todas las marcas

Bakio acuerda compartir el polideportivo y Kiroleta

El Ayuntamiento firma un convenio para aprovechar todas las instalaciones deportivas del municipio

BAKIO – El Ayuntamiento de Bakio, en sesión plenaria, aprobó firmar un convenio de colaboración entre la empresa que gestiona actualmen-

te el polideportivo municipal –UTE Emtesport y Argibide S. L.– y el club Kiroleta, un espacio polideportivo que dispone de pistas de tenis, pádel, piscina, zona infantil, etc. Según destacan fuentes municipales, “el objetivo de este convenio es que la ciudadanía pueda aprovechar todas las instalaciones deportivas del municipio”.

Gracias a este acuerdo, los bakio-